

SERVICES AGREEMENT**تفافية خدمات****First party:**

Jazeera Al-Arab Gen. Cont. Est.
C.R: 2055104315
Kingdom of Saudi Arabia

الطرف الأول:

مؤسسة جزيرة العرب للمقاولات س.ت:
2055104315

المملكة العربية السعودية

Second Party:

Hazmah Ali Bin Faihan Al-Qahtani Auto Services
Establishment
C.R :2055135410
Kingdom of Saudi Arabia

الطرف الثاني:

مؤسسة حزماء علي بن فيحان القحطاني لخدمات السيارات
س.ت: 2055135410

المملكة العربية السعودية

Whereas the first party has various contracts in the Kingdom of Saudi Arabia, and the second party after discussions, has agreed to provide sub-contractor service to the first party only the following terms and conditions.

1. Second Party Will Provide to The First All Necessary Work/Service to Complete the Jobs. (Mechanical, Civil And electrician)
2. The First Party Will Be Responsible for I.D. Cards, Vehicle Stickers and Gate Passes for The Second Party. The Second Party Will Provide All Required Documents for This Purpose to The First Party.

- عندما يكون للطرف الأول عقود مختلفة في المملكة العربية السعودية والطرف الثاني بعد المناقشة، فقد وافق على تقديم خدمة العقد من الباطن للطرف الأول فقط بعد الشروط والاحكام؟
1. سيوفر الطرف الثاني للطرف الأول جميع الاعمال/الخدمات اللازمة لإكمال الوظائف. (ميكانيكي ومذني وكهربائي)
 2. يكون الطرف الاول مسئول عن بطاقات الدخول لعمالة الطرف الثاني ويقوم الطرف الثاني بتجهيز المستندات المطلوبة لهذا الغرض للطرف الأول.

3. he

4. of
ets

- to

رقم الاشتراك	رقم السجل	الرقم الموحد
167449	2055135410	7025876082

مؤسسة حزماء علي بن فيحان القحطاني لخدمات السيارات

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
5105354	09/11/2025	11606

حزماء علي بن فيحان القحطاني

صدر بناء على طلب المشترك دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق مسح QR او من www.saudi-chambers.sa

Second Party:



الطرف الثاني:

First party:**الطرف الأول:**

Mob. +966572954411

Gmail. Bhomikprodip255@gmail.com

المملكة العربية السعودية- الجبل تقاطع شارع الملك فيصل مع شارع الجبل

Kingdom of Saudi Arabia- Jubail King Faisal Street Intersection of Al Jabal Street,